



令和2年のスタートに当たって

令和2年がスタートしました。今年もよろしくお願ひ申し上げます。12月の終業式にはインフルエンザの流行もあり、全員が体育館に集まることをしないで放送による講話を行いました。インフルエンザの流行も一段落し、全員が集まって始業式を行うことができました。

始業式の校長の話で以下の内容を生徒に話をしました。

令和2年が始まります。今年が皆さんにとって、たくさんの幸せが訪れることを祈っています。お互いにいい年になるようにがんばっていきましょう。

3学期は令和元年度の締めくくりの時です。令和元年、皆さんがどのように東部中学校での生活を送り、どのようにがんばり、どのように人として成長したのかの答えが出る時です。年の初めの今、「今年はこれをがんばるぞ」という目標をつくり粘り強く努力してみましょう。目標達成のために、一生懸命に努力している人は輝いています。

私の好きな言葉に「報われない努力はない」というものがあります。学生時代に部活動の先輩から教えてもらった言葉です。努力を続ければ、成果が結果として出なくても、その取り組みの過程で人として成長していきます。粘り強さが身につきます。つらいことを経験するので人の心の痛みがわかり、優しくなれます。優しくなれるのですから、友達が増え、豊かな人生を送ることができます。3学期、「これをがんばるぞ」というものを各自が見つけて、努力し、人として成長できた素晴らしいことです。先生方も、みなさんのがんばりを全力でサポートしていきます。

さて、3学期の全校のテーマは「感謝」です。3年生はこれから受験のピークを迎えます。不安なこともたくさんあるかと思いますが、全国の中学3年生が越える壁ですので、みんなで励まし合って乗り越えましょう。県立の受験が終わると1週間で卒業です。義務教育の9年間の集大成。ぜひ感謝の心を卒業式で表現し、最高の卒業式をつくってください。

1. 2年生は、3年生への感謝の心を表すことのできるころ豊か人に成長してください。3年生を送る会はその感謝の気持ちが表現できる温かな会になることを願っています。そして2年生は最上級生、1年生は2年生を支える良き先輩になれるように、次のステージに向けての準備をしていきましょう。

皆さんの成長がたくさん見られる3学期になることを祈っています。(以上)
今年1年よろしくお願ひします。

【新年の決意一文字で】



東部中として大切にしたいことを

新年の職員会議にて以下のように話をしました。

1 新年、このような願ひを持って…

3学期は1年間のまとめの時期である。また、3年間の教育課程の集大成の卒業式がある。東部中学校に入学をして、3年間仲間とともに勉学や特別活動、部活動に励み、心身ともに大きく成長した3年生が自分達の成長を振り返り、仲間や、家族、そして先生方、地域の方々へ感謝をし、次の旅への巣立ちの時である。全校で応援をし激励をしたい。また3年生を引き継ぐ1、2年生に次へのステージへの準備をさせたい。それが3学期の教育実践の柱になる。

しかし、時間はあっという間に過ぎるのも3学期である。先を見据えていきたい。生徒に寄り添い「声なき声を聴ける感性豊かな指導者」でありたい。日々の成長やがんばりを

讃えていくことで、生徒はやる気を高め、自己肯定感を持つことができる。また、「ならぬものはならぬ」と毅然とした指導ができ、生徒の心に響く指導力を身につけて欲しい。

2 教師が一枚岩になって…

教師集団が一枚岩になろう。やろうと決めたことはみんなで意識して取り組もう。やれることに差があってもよいが、やろうとする気持ちで差が生まれて欲しくない。凡事徹底!! 当たり前のことをしっかりできずして、質の高い指導などではしない。まして真のチームにはなれない。

3学期は「授業がポイント」である。啐啄同時という言葉がある。生徒と教師の願ひが一致し、ともに力が結びついたときに、最高の授業、最大限に効果のあがる指導ができるのではないだろうか。

教師と共に、生徒も授業をつくる。「共に伸びていく」ためである。そのためには授業規律、「注目させる」を徹底しよう。その上で小グループの学び合いをどう深めるか。授業の振り返りとカリキュラムマネジメントを進めるか。価値ある授業をつくろう!!

3学期は1年間の教育実践の答えが出る時でもあります。1年間のまとめとして誠実に、堅実に教育実践をして参ります。引き続きご指導、ご支援の程よろしくお願ひします。

応援団が決まる

3年生から2年生に全校応援団が引き継がれることになり、2学期末に選考が行われ、以下のメンバーが決まりました。どの生徒もやる気に満ちており、今後の活躍が大いに期待されます。

団長……星野希勇さん 副団長…吉田編輝さん 石塚飛鳥さん

団旗……足立原勇生さん 太鼓……川村侑樹さん

団員……遠藤颯太さん 石塚優斗さん 井上柊吾さん

荻原ノエルさん 北原龍さん 春日由佑希さん

岸本祐汰さん 地主園琉正さん 石崎達哉さん

石川亮太さん 工藤孔成さん



3学期の主な予定

学年末保護者会が小学校卒業式と重なり変更しました。申し訳ありません。

1月16日	出前授業向小金小学校へ	2月13日	千葉県公立高校前期入試2日目
1月17日	出前授業東小学校へ		新入生半日入学(学年合唱披露)
	私立高等学校入試~18日	2月19日	千葉県公立高校前期合格発表
1月23日	3年学年末テスト~24日	2月20日	1、2年学年末テスト
1月30日	椎木評議会(授業視察)	2月21日	1、2年学年末テスト
2月3日	千葉県公立高校前期出願	2月25日	千葉県公立高校後期出願
2月4日		2月26日	志願変更 ~27日
2月6日	校内研究会(道徳)	3月2日	千葉県公立高校後期入試
2月8日	PTA 運営委員会	3月5日	3年生を送る会
2月12日	千葉県公立高校前期入試	3月6日	千葉県公立高校後期発表
		3月12日	卒業証書授与式
		3月19日	学年末保護者会※日程変更
		3月24日	修了式
		3月30日	辞校式
		4月6日	始業式
		4月8日	中学校入学式

ありがとうございました

2学期に学校教育における保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

温かな応援や励ましのメッセージ、そして貴重なご意見もいただきました。全校生徒へも同様のアンケートを実施しています。結果をまとめ、分析し、次年度の教育課程の編成にいかして参ります。整理でき次第、学校便りでお知らせします。ご協力ありがとうございました。

【ご協力をお願いします】

※自転車の乗り方について朝、職員が校外に出て指導をしています。ご家庭でも交通ルールやマナーを守る等お話をいただければ、生徒の意識も高まると思います。